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Convegno a Carfizzi il 26

Prevenzione
tumori femminili
CARFIZZI - (m.ab.) 'Pre-
venzione dei tumori
femminili', è questo il
tema dell'incontro che
si terrà domani 26 no-
vembre, a partire dal-
le ore 16, nei locali
della Casa comune a
Carfizzi.
All'appuntamento, or-
ganizzato dall'Azienda
sanitaria provinciale di
Crotone, in collabora-
zione con il comune,
interverranno: il re-
sponsabile organizza-
tivo screening oncolo-
gici, Carmine Spada-
fora; il responsabile va-
lutativo screening on-
cologici, Alessandro
Bisbano; Federico Tal-
larico, responsabile
scientifico screening
mammografico; Luigi
D'Orazio, responsabile
scientifico screening
citologico; il sindaco di
Carfizzi, Carmine
Maio; operatori sani-
tari e le associazioni di
volontariato locale.

Incontro a Torre Melissa

L’anziano
e il diabate
TORRE MELISSA - "L'An -
ziano e il diabete" è il
tema del seminario
che Bonaventura Cre-
tella, direttore del
Centro di diabetologia
dell'Ospedale ‘San
Giovanni di Dio’ di
Crotone,terrà il 27 no-
vembre alle 16 presso
la Delegazione comu-
nale di Torre Melissa.
Cretella illustrerà sin-
tomi, diagnosi e cura di
una delle patologie più
diffuse tra la popola-
zione anziana e darà
tutte le informazioni
necessarie per una mi-
gliore fruizione del
Servizio di diabetolo-
gia.
L'iniziativa è promossa
dalle Associazioni di
volontariato e dall'Am-
ministrazione comu-
nale di Melissa in ese-
cuzione del Progetto
"Anziani in movimen-
to", finanziato con fon-
di del Protocollo d'in-
tesa tra Fondazioni
bancarie e volontaria-
to.

L’Amministrazione aderisce all’iniziativa nazionale

Quindici nuovi alberi
nel comune di Melissa

Le autorità che domenica 21 hanno partecipato alla piantumazione degli alberi a Torre Melissa

MELISSA - C’ è anche l’amministrazione comunale di Melissa
tra gli oltre di 550 Comuni e 750 istituti scolastici che hanno
aderito alla Giornata nazionale dell’albero, che si è svolta do-
menica 21 novembre in tutta Italia.
All’iniziativa il Comune di Melissa ha partecipato con una ma-
nifestazione che si è svolta alle ore 15 con la messa a dimora di 15
alberi in località Marinetto a Torre Melissa. Alla piantumazione
degli alberi erano presenti il Sindaco Gino Murgi, l’assessore
all’ambiente Edoardo Rosati, il Comandante dei vigili urbani
Carmine Abbruzzese i rappresentanti del Corpo forestale dello
Stato ed i volontari dell’Organizzazione europea vigili del fuoco
di Torre Melissa. “È una manifestazione in linea con l’indirizzo
dell’Amministrazione nel settore dell’ambiente e del rispetto del
la natura - ha detto l’assessore Rosati - e non sarà l’unica oc-
casione per il comune di organizzare iniziative simili”.
L’iniziativa, organizzata dal Ministero dell’Ambiente in colla-
borazione con il Ministero dell’Istruzione, il Corpo Forestale
dello Stato e altri enti (tra cui l’Ente regionale per i servizi al-
l’agricoltura e alle foreste della Regione Lombardia, Sardegna
Foreste e il Dipartimento regionale azienda regionale foreste de-
maniali della Regione Piemonte), sotto l’Alto Patronato del Pre-
sidente della Repubblica, ha voluto richiamare l’opinione pub-
blica, e soprattutto le nuove generazioni, sull’importanza degli
alberi negli spazi urbani, dei boschi e delle foreste. Oltre 11.000
gli alberi donati dal Ministero e dal Corpo forestale ai Comuni e
agli istituti scolastici aderenti.

Cirò Marina, la risposta del sindaco alla segnalazione dell’associazione su quanto avveniva nell’area naturale

I’M denuncia: tagliate decine di piante nella pineta
Parrilla: progetto di diradamento per curare il bosco

La legna tagliata ed accatastata nella pineta di Punta Alice

CIRÒ MARINA - Nessun taglio
abusivo della pineta. Si
tratta anzi di un progetto
per la cura del bosco di
Punta Alice. Il sindaco Par-
rilla chiarisce in questo mo-
do la giusta denuncia fatta
dall’associazione Indipen-
denteMente riguardo al ta-
glio di decine di piante nella
pineta. Cos’è accaduto?
Nei giorni scorsi, attraver-
so il servizio “Sos Cittadini”
presente sul sito internet
dell’associazione (www.in -
dipendentemente.net), qual-
cuno ha fatto notare il ta-
glio di decine di alberi nella
pineta di Punta Alice.
Il presidente di I’M, Cataldo
Filippelli, ed alcuni dei soci
dell’associazione si sono re-
cati sul posto per verificare la
segnalazione.
“Il nostro senso civico ed il
dovere statutario - si legge in
una nota di Filippelli - ci han-
no imposto di recarci sul po-
sto per verificare diretta-
mente la veridicità della se-
gnalazione alla quale, con
nostro grande imbarazzo, è
seguita la dolorosa constata-

zione di quanto avvenuto:
decine e decine di fusti ripu-
liti ed accatastati in legna,
con l’evidente ausilio di mez-
zi pesanti, in un’area centra-
le della pineta. Qualche pre-
sente ha poi evidenziato che
le tonnellate di legna così ac-
catastata sia stata anche fatta
oggetto di indebito arricchi-
mento da parte di qualche
sciacallo”.
Filippelli, spiegando che “al
momento in cui si scrive non
abbiamo elementi tali per
poter rispondere con certez-
za alla richiesta di spiegazio-
ni in merito da parte dei cit-
tadini che ci hanno inoltrato
la segnalazione” ha ritenuto
giusto informare la cittadi-
nanza che “abbiamo già
provveduto a “girare” la se-
gnalazione al sindaco, affin-
ché, con una cortese risposta
pubblica, eviti possibili allar-
mismi. Un fax è stato inviato
anche al Corpo forestale del-
lo Stato per il prosieguo di
competenza”.
E la risposta di Parrilla arri-
va attraverso le pagine de il
Crotonese: “Mi fa piacere

che le associazioni guardino
con attenzione al territorio -
esordisce il primo cittadino -
e riconosco anche la necessi-
tà di speculare in modo po-
sitivo su problemi mai risolti
dalle vecchie amministra-
zioni. Perché in questo mo-
mento, con questa ammini-
strazione, la pineta sta aven-
do una cura che mai aveva
avuto. Abbiamo, infatti, in fa-
se esecutiva un progetto, per
il quale abbiamo dato appal-
to ad un’azienda di Petilia, di
martellamento e diradamen-
to della pineta al fine di cu-
rare il bosco e tenerlo in vita.
Già questa estate avevamo
fatto una serie di opere di pu-
lizia e un nostro dipendente
la percorre quotidianamente
per evitare che si creino di-
scariche abusive. Proprio nei
giorni scorsi - ricoda Parrilla
- abbiamo presentato una de-
nuncia per un taglio abusivo.
Lo ribadisco - conclude Par-
rilla - sono ben accette le se-
gnalazioni, ma bisogna rico-
noscere che mai come ora la
pineta è curata”.

(g.p.)

I progetti dei Socialisti uniti
per il futuro di Cirò Marina

Collaborazione
con l’Ada a favore
della popolazione
anziana

La prima manifestazione
pubblica dei Socialisti uniti
svolta a Cirò Marina
nei giorni scorsi

CIRÒ MARINA - “Un forte prota-
gonismo dei cittadini per il
rilancio di Cirò Marina nel
contesto provinciale e regio-
nale”.
Uno slogan, coniato dai So-
cialisti Uniti Psi in collabora-
zione con l’associazione Ada
che presso la sala convegni di
Palazzo Porti, ha segnato la
nascita di un ulteriore movi-
mento politico che mancava
nel panorama di questo caldo
autunno preelettorale. Pre-
sente a Cirò Marina da tredici
anni, l’Ada è nata per dare
supporto alle fasce più deboli,
agli anziani, alle persone so-
le,- ha spiegato la presidente
Assunta Napolitano, - il cui
scopo è quello di sollecitare
politiche sociali verso quella
parte della società maggior-
mente emarginata. “Cittadini
comunque protagonisti del fu-

turo, che hanno il dovere civi-
co di dare un contributo” –  ha
evidenziato la coordinatrice
del circolo Socialisti Uniti,
Elena Murano, la quale, toc-
cando vari argomenti, non ha
evitato critiche all’ammini -
strazione comunale “per una
mancata politica di risana-
mento”, e suggerimenti nel
corso di un intervento dal sa-
pore programmatico e finaliz-
zato a “combattere la rasse-
gnazione ed alimentare la spe-
ranza”.
Circoli ed associazioni insie-
me è l’obiettivo dei Socialisti
Uniti, rappresentati per l’oc -
casione dal segretario regio-
nale Tonino Leone che ha
spiegato come occorra “radi -
care le forze socialiste sul ter-
ritorio partendo dal basso,
unendo uomini e donne in un
progetto di rilancio dei terri-

tori della Calabria in una so-
cietà che presenta forti conno-
tazioni di crisi ed aspetti di in-
dividualismo esasperato”. In
ambito provinciale, dopo Me-
lissa, Cirò Marina è stata scel-
ta come sede di circolo “per
dare inizio ad un percorso di
rilancio di una realtà territo-
riale importante e significati-
va - ha dichiarato Leone - in
quanto capo bacino di una re-
te di comuni che si sono impo-
sti politicamente e storica-
mente all’attenzione per le
battaglie condotte a favore dei
diritti dei lavoratori, e perché
Cirò Marina sia punto di rife-
rimento di una vasta area che
può svolgere un ruolo di guida
rispetto ai comuni circostan-
ti”.
Sul rapporto tra circoli ed as-
sociazioni Leone ha spiegato
come i due soggetti interagi-

scano; “ma ognuno svolgendo
la propria attività nella pro-
pria autonomia. Questo è l’e-
lemento di novità – ha stigma-
tizzato Leone -. Non gruppi e
caste chiuse, ma pezzi di so-
cietà che interagiscono per
crescere e svilupparsi”. Parte-
cipi all’incontro il sindaco Ni-
codemo Parrilla, il vicesinda-
co Giuseppe Russo, l’assesso -
re Giancarlo Malena; presen-
ze che hanno lasciato intende-
re un preludio di collaborazio-
ne in un eventuale itinerario

programmatico sancito an-
che dagli interventi di Russo e
Malena. Con la costituzione
del circolo dei Socialisti Uniti
lo scenario politico locale si al-
larga ulteriormente a testimo-
nianza di una partecipazione
attiva alla vita politico-ammi-
nistrativa del paese, di un in-
teresse che coinvolge varie ca-
tegorie della società civile, dai
giovani ai pensionati, ma che
resta ancora difficilmente de-
cifrabile e tutto da verificare.
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